

## „Tango“ - „Köhlerschildkröte“ THB Nr. 0020/15

Alter: ca. 5-6 Jahre



Leider wurde Redleg und ich die ersten Jahre unseres Lebens sehr, sehr schlecht versorgt.

Ich heiße „Tango“ und bin eine junge süd-amerikanische Köhlerschildkröte. Meine Herkunft verweist ja schon auf meine anspruchsvollen Haltungsansprüche.

Bei einer hohen Luftfeuchtigkeit von 70-80% fühle ich mich am Wohlsten. Meine Lauffreudigkeit darf aber auch nicht unterschätzt werden.

Ich benötige als sehr groß werdende Schildkröte (50cm), ein großes Zimmerterrarium. Ein Außengehege ist ebenfalls notwendig. Das werde ich aber als tropische Landschildkröte nur für eine kurze Zeit des Jahres (2-3 Monate) nutzen. Darin ist ein Frühbeet/Gewächshaus Pflicht.

Auch meine Ernährung unterscheidet sich in vielen Bereichen von den Europäern.

Da mein Geschlecht noch nicht erkennbar ist, muß noch ein bis zwei Jahre gewartet werden.

Ich bin eine gesellige Schildkröte und möchte auf alle Fälle mit Tango, der anderen Köhlerschildkröte in ein neues Heim umziehen.

**ICH BIN NICHT AUF KEINEN FALL FÜR ANFÄNGER GEEIGNET!!!**

